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Abstract (en)
The device (10) has a textile combination (11) that conforms to part of bust and shoulders (19), and a part of lower extremities (26). Two elastic
straps (15, 16) are allowed to form a closed trajectory, where each strap connects the shoulders with the opposite lower extremity. The two straps
cross each other on the chest (30) and on the back of the body. A set of crossings is provided, where one crossing is arranged on a frontal face, and
another crossing is arranged on a dorsal face. A set of slides (17, 18) is placed in combination along the trajectory of the straps.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à un dispositif (10, 110) pour assister les mouvements du corps humain, comprenant : - une combinaison (11) en textile,
épousant une partie des épaules et des membres inférieurs du corps humain, - deux sangles (15, 16) élastiques fermées, chacune reliant une
épaule (19) avec le membre inférieur (26) opposé, lesdites sangles se croisant l'une l'autre sur la poitrine (30) et sur le dos (31) de la combinaison,
la trajectoire de chaque sangle se croisant elle-même au-dessus (25) et au-dessous (24) d'un genou (27) de la combinaison, l'un desdits
croisements se trouvant sur une face frontale et l'autre sur une face dorsale de ladite combinaison, les sangles élastiques étant aptes à coulisser
dans des glissières (17, 18) ménagées sur la combinaison. L'invention est destinée à des personnes ayant partiellement perdu l'usage des muscles
d'au moins un membre inférieur.
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